
第19回「議員と語ろかい」報告書 
 1班木原・本戸（№１） 

開催日 平成２８年 ５月１３日   １９時００分 ～ ２０時３７分 

開催場所 木原公民館 

団体名 木原・本戸地区 参加人員 
      １３人 

（男１０人：女 ３人） 

出席議員 岡村 一二三、下深迫 孝二、德田 修和、池田 綱雄、木野田 誠、常盤 信一 

役割分担 班 長（ 木野田 誠 ）副班長（ 岡村 一二三 ）記録係（ 常盤 信一 ） 

◆は参加者の質問・要望  ◇は議員の回答 

 

◆県道471号線の生活道路としての整備の件で県に要望し、地権者の協力も得ている。平成28年度に

予算化するとのことだがどうか。 

◇県道の整備について、交通量が少ないためカーブ修正で行うと聞いている。 

 

◆道路アダプト制度の活用を考えてほしい。 

◇建設会社等の協力も得てメンバーを整えて申請してほしい。また、行政にも相談します。（シルバ

ー等の活用を含めて） 

 

◆林道国分山麓線の早期開通をしてほしい。 

 工事に入ると通行止めになるので困る。また、側溝の整備をしてほしい。（雨により溢れる。また、

路肩の崩壊が大変である。） 

◇市行政に相談し、現地調査を依頼します。 

 まちづくり計画書にて提出してください。 

 

◆プレカット社付近に消火栓を設置してほしい。 

◇本管の大きさ、水量の問題等、現地判断をしながら市行政に相談します。 

 

◆64人の在校生、小規模校の学校の在り方で、地域になくてはならない学校として理解し、統廃合が

ないようにお願いしたい。 

◇地域の声を無視して一方的には統廃合はしないという教育委員会の見解ですので、皆さんも努力し

てほしい。 

 



1班木原・本戸（№2） 

◆は参加者の質問・要望  ◇は議員の回答 

 

◆防災放送の拡声機の取り付けが東西はＯＫですが、南北には聞こえないので、高い所に四方に届

くようにしてほしい。 

◇拡声機の方向については、市に伝えます。 

 

◆川原～木原線の道路整備について、防衛庁の演習場の関わりでどうにかできないのか。 

◇以前にも話した経緯もあるので、市行政に伝えておきます。 

 

◆公民館広場を高齢化により維持管理が困難となっているために、コミュニティ広場として市で維

持管理できないのか。 

◇他公民館では市補助金を活用し、維持管理に努めている事例もある。一度、市行政にも相談して

みてください。 

 

◆平均年齢75歳で3自治会24世帯の本戸ですが、1つの自治会として運営はできないのか。 

◇3人のサポーターにも相談し、自主的に議論を深めていただきたい。 

 

◆平成橋より右へ入る市道は凹凸で大変である。舗装整備をしてほしい。 

◇市行政へ伝える。 

 

◆誘致企業もあり、学校もあり、地域のまちづくりのためにも道路が狭いので道路整備に力を入れ

てほしい。 

◇まちづくり計画書にも、その種の要望が多いので、行政とも連携を取りながら努力したい。 

 


